

## Herzliche Einladung

### in die alte Festhalle Pfalzgrafenweiler am 15.11.2014

Die „PALASTPERLEN“ aus Pforzheim, ein Salonorchester der besonderen Art, ist zu Besuch im HAUS EDELWEILER und wird zur Eröffnungsfeier des Vereins "Kultur vor Ort - Pfalzgrafenweiler" in der alten Turn- und Festhalle Pfalzgrafenweiler zum Auftakt spielen.

Die 12 Musiker versprechen allerbeste Unterhaltung und werden Sie in die richtige Stimmung bringen mit Gassenhauern und Raritäten aus den Zwanziger- und Dreißiger-Jahren - passend zur Bauzeit der Festhalle. Lassen Sie sich entführen durch Original Arrangements, mit Herz und Witz vorgetragen. Zartschmelzend wie feine Schokolade. Berauschend wie edler Rotwein. Spannend wie ein packender Filmklassiker. Interessant wie ein gutes Buch. Bekanntes und Unbekanntes, Fröhliches und Sentimentales - lassen Sie sich überraschen!

**HERZLICH WILLKOMMEN!**

**IHR HAUS EDELWEILER + DER Verein "Kultur vor Ort - Pfalzgrafenweiler"**

